

2018年12月8日

第11グループ

柏南ロータリークラブ活動報告

日本文化に触れてもらおう！『国際交流例会』

12月8日（土）、観音寺にて、第10回目の国際交流例会を開催いたしました。

例年は、麗澤高校生と麗澤大学留学生を招いておりましたが、当クラブは今年度、流通経済大学所属の米山奨学生の世話クラブということもあり、流通経済大学にもお声がけした結果、麗澤大学留学生28名、流通経済大学留学生20名、米山奨学生学友3名、RC関係者26名の総勢77名の参加となりました。

今回は和庭園、和楽器を通じ、日本の文化に触れてもらおうというテーマを掲げました。まず、留学生の方々に観音寺の庭園を散策してもらい、昼食には、創業130年を超える老舗料亭のお弁当と手づくりの和菓子を食し、続いて日本古来のお香を使ったにおい袋を全員で作成しました。その後、馬場貞範師率いる僧侶の方々の和太鼓を聴いて心を清め、最後にロータリーソング手に手をつないでを皆でひとつになって合唱するという、まさに五感を使って日本文化を堪能していただきました。

特に和太鼓の演奏は留学生の皆様的心にも響いたようで、今までに経験のない、素晴らしいことだったという声をたくさん頂戴いたしました。

国際奉仕委員会が中心となり準備をすすめ、会員の協力により当日の会場設営や例会進行をスムーズに行うことができ、13ヶ国という多国にわたる留学生との交流を図ることができました。

